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“包地”种萝卜如今却“失踪”，5 分钱一斤也不好卖

西浊村20多万斤萝卜可咋办

本报 6982110 热线消
息 (记者 陈新 ) 27 日，
肥城汶阳镇西浊村村民反
映，有人承包土地种白萝
卜，可 20 多万斤萝卜成熟
了，承包人却没影了，眼看
萝卜要烂在地里，20 多户
村民的承包费和 5000 多
元工资也没了着落。

28 日，记者来到肥城
市汶阳镇西浊村。30 多亩
的萝卜田绿油油的一眼
望不到头。村民张宝水拔
出的萝卜又白又粗，每个
都三四斤重。村民介绍，
这种萝卜叫韩国大根，口
感很脆，比较适合腌制咸
菜。西浊村党支部书记杜

宪忠介绍，30 多亩地能产
出近 25 万斤萝卜，再卖不
出去，就要烂在地里。“霜
降就可以上市的萝卜，往
年批发价能卖到 2 毛多
钱，今年 5 分钱一斤都没
有人来买。”眼看降温了，
村民都担心萝卜被冻坏，
2 0 多万斤萝卜抢收都来
不及。

杜宪忠说，这 30 多亩
地本来是一个肥城安庄
镇叫王刚的人承包的，萝
卜也是王刚安排种的。可
王刚没有交足承包费就
不知所踪，村里想用这些
萝卜顶债，没想到今年行
市这么差。

“ 承 包 土 地 种 萝 卜
时，王刚说和收购商签了
合同，按 2 角多钱一斤批
发 ，可 我 们 现 在 找 不 到
他，也不知道合同在哪，
也没有收购商找来。”杜
宪忠说，他怀疑因为行情
不 好 ，收 购 商 临 时 毁 了
约。这几天杜宪忠不知道
打了多少个电话，他认识
的菜商和经纪人全约了
一遍，可萝卜一直没有卖
出去。

王刚与村民口头协
定，每亩地每年交 800 元
承包费，先付款后交地。
他付了三分之二的承包
费，还欠 7 0 0 0 元左右。8

月份的时候，王刚发短信
给杜宪忠说第二天要将
欠款交齐。杜宪忠等了一
天没见他来，之后村里人
就 再 也 没 联 系 到 王 刚 。

“去他家找过，他家人都
不知道他去了哪里。”杜
宪忠说，王刚是附近有名
的种菜大户，在好几个村
都包了地种菜。他从 2007

年就开始从村里包地，信
誉一直很好，一直到找不
找人之后，村里人才听说
王刚欠了好几笔高利贷。

3 0 多亩地一共涉及
2 0 多户居民，此外，村民
种萝卜的 5000 多元钱工
钱还没有着落。

“月季花园成立业委会”追踪

月季花园选定物业
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消息 (记者 刘来 ) “盼
了这么久，物业终于要来
了。”2 8 日，月季花园小
区住户向记者反映，经过
长时间的沟通，小区业主
达成初步一致意见，在考
察多个物业后，决定聘用
万森物业，目前已经在小
区内开始公示。

2 8 日 ，长 城 路 北 段
月季花园小区大门口设
立了“物业管理业主签字
处”。小区业主代表路勇
正在屋里介绍小区考察
物业公司的情况。月季花
园小区业主代表初步决
定选万森物业进驻小区，
小区业主如果没有意见，
就在业主确认表上签字
同 意 。“ 我 们 一 共 考 察 8

个物业公司，也去看了各
个物业公司管理的小区，
从其中选择万森物业。昨
天晚上 7 点，我们在小区
花园又召开业主大会，一
共 来 了 8 0 多 户 。”路 勇
说，在业主大会现场，业
主代表对即将进驻的物

业情况进行了介绍，公告
上也贴出了物业的服务
项目和收费标准，到场的
8 0 多名业主都同意并签
字。“到今天下午三点，已
经 有接 近 1 0 0 户 业主 签
字。考虑到有些业主可能
没看到公告，我们就在小
区门口设立了专门的签
字处。”路勇说。

另一位业主代表于
先生介绍，选物业公司的
时候，业主代表吸取之前
的教训，把物业提供的服
务项目和收费进行公示，
同时要求每个业主签字，
也可以提出不同意见。他
们希望能尽快了解业主
的意见，争取物业早日进
驻。

天元房地产开发公
司的张波主任说，公司对
物业招标进度很满意，支
持小区公示和通过全体
业主签名。“一旦这些程
序走完，我们会尽快与物
业公司签订合同，并且在
小区进出口安上起落杆
和摄像头。”

萝卜卖不出去，村民张宝水直发愁。 记者 陈新 摄
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